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Fahrradfahren auf Bürgersteigen  
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Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, ein Konzept zu entwickeln, damit das aufgrund eines fehlenden 
und sicheren Angebotes für Radfahrer auf den Hauptverkehrsstraßen immer häufiger zu 
beobachtende Radfahren auf Bürgersteigen in der Innenstadt zukünftig unterbleibt. 

Es kann nicht hingenommen werden, dass die Radfahrer aufgrund des mangelhaften Angebotes 
auf der „Straße“, wo Radfahrer eigentlich hingehören, jetzt immer mehr in Konkurrenz und in 
Konflikt zu den Fußgängern treten.

Wiesbaden, 11.08.2008


